



困窮して進学が困難な学生を福祉施設へ迎え入れ、就学を応援する「ニライ塾」を立ち上げた奥平幹也さん(右)と、県内で塾をサポートする新潟県立大城良太さん(左)=琉球新報社

ニライ塾は、同「ネクシヨン」とエス・エム・エス(同都区)が運営する。就労を継続し、在学中に進学する。卒業時に借りた学費の全額返済が可能になる。奥平さんは、新聞選奨学生として経験は、社会人になって

次年度の利用者募集について早稲田大学を卒業した経験を持つ。「介護の経験を通して、コミュニケーション能力とチームで働く力が身に付く。社会人基礎力を高め、卒業時に借りた学費の返済分が貯金できれば、卒業時に借りた学費の返済が可能になる。奥平さんは、新聞選奨学生として経験は、社会人になって

ニライ塾は、同「ネクシヨン」とエス・エム・エス(同都区)が運営する。就労を継続し、在学中に進学して、多業種が高齢者を主要ターゲットにすると説明し、「学生時代、介護に携わった経験は、社会人になって

次年度の利用者募集について早稲田大学を卒業した経験を持つ。「介護の経験を通して、コミュニケーション能力とチームで働く力が身に付く。社会人基礎力を高め、卒業時に借りた学費の返済分が貯金できれば、卒業時に借りた学費の返済が可能になる。奥平さんは、新聞選奨学生として経験は、社会人になって

ニライ塾は、同「ネクシヨン」とエス・エム・エス(同都区)が運営する。就労を継続し、在学中に進学して、多業種が高齢者を主要ターゲットにすると説明し、「学生時代、介護に携わった経験は、社会人になって

懲罰より治療・ケア重視 依存者の回復を支援

国連麻薬特別総会



国連本部の近くで薬物依存症者の家

族らが行つたデモリニューヨーク

(日本ダブル提供)

中でも目を引いたのが

「薬物使用者の人権や健

康に配慮した政策」の推進。

「薬物使用に対しても、強

制よりも治療をはじめとする具

体的援助を重視する方

が世界的な流れ」と近藤

表は言う。

日本では、薬物依存が継

続的な治療やケアを必要と

する「病気」だという認識

が定着していない。むしろ

「覚せい剤やめますか

れとも人間やめますか

」「ダメ。ゼッタイ。」か

ど、依存症者の「存在を否

定するかのような」(近藤

代表) 標語が強調され

た。

懲罰優先が悪循環をもたらす懸念もある。「早期の治療が必要な時期に収監され、その後、受け皿のない社会に放り出されて孤立してしまう。それが症状の悪化や再犯につながってい

る」

1985年に薬物依存症

者たちが共に回復を目指す

ニライ塾

介護職で働き大学へ

首都圏で新たな就職進学

いきライフ

ご意見・ご感想を!
TEL.098(865)5162
FAX.098(865)5196(文化部)
メール.life@ryukyushimpo.co.jp

3(6721)2450。
この動きは、普段の生活にも役立ちます。例えば、床に落ちた物を拾う、靴を履ぐのにかがむなど、上体の前傾を伴う動作をするときに使うと、いつもより動作が楽に行えるようになります。

この動きは、普段の生活にも役立ちます。例えば、床に落ちた物を拾う、靴を履ぐのにかがむなど、上体の前傾を伴う動作をするときに使うと、いつもより動作が楽に行えるようになります。

なぜかといえば、腕が通常よりも長く使えたからです。ポイントは肩甲骨の動きです。腕を大きく回して両肩の肩甲骨が引き上げられた状態では、肩甲骨の動いた分だけ、いつもより腕が長く使えるようになります。つまり、太ももの裏側の筋肉の柔軟性は変わらないものの、腕をいつもより長く使えたので、床に手が届きやすくなっています。

なぜかといえば、腕が通常よりも長く使えたからです。ポイントは肩甲骨の動きです。腕を大きく回して両肩の肩甲骨が引き上げられた状態では、肩甲骨の動いた分だけ、いつもより腕が長く使えるようになります。つまり、太ももの裏側の筋肉の柔軟性は変わらないものの、腕をいつもより長く使えたので、床に手が届きやすくなっています。

87

深く前屈するワザ

前屈するワザ



肩甲骨が動いた分、前屈が深くなる

太ももの裏側を伸ばして頑張る

肩甲骨回し腕を長く

岡田慎一郎

に自分の状態を把握します。次に、ワザを使ってみます。なるように手首を返して手のひらを外に向かながら、上体を曲げ、手を床に伸ばしていきます

ります。すると、床につくつかなり長く使えたからです。ポイントは肩甲骨の動きです。腕を大きく回して両肩の肩甲骨が引き上げられた状態では、肩甲骨の動いた分だけ、いつもより腕が長く使えるようになります。つまり、太ももの裏側の筋肉の柔軟性は変わらないものの、腕をいつもより長く使えたので、床に手が届きやすくなっています。

なぜかといえば、腕が通常よりも長く使えたからです。ポイントは肩甲骨の動きです。腕を大きく回して両肩の肩甲骨が引き上げられた状態では、肩甲骨の動いた分だけ、いつもより腕が長く使えるようになります。つまり、太ももの裏側の筋肉の柔軟性は変わらないものの、腕をいつもより長く使えたので、床に手が届きやすくなっています。

なぜかといえば、腕が通常よりも長く使えたからです。ポイントは肩甲骨の動きです。腕を大きく回して両肩の肩甲骨が引き上げられた状態では、肩甲骨の動いた分だけ、いつもより腕が長く使えるようになります。つまり、太ももの裏側の筋肉の柔軟性は変わらないものの、腕をいつもより長く使えたので、床に手が届きやすくなっています。

青春シニア

(343)

大城経

トランクターラやらしいやうよ」とほらから農河の大城経春0坪の畑を1日だつたが「